

ación ncia

raestructuras

tó. Núñez abogó por «dar el paso» y que «intentemos apla la moción».

residenta, Ascensión Pérez, comentó que los grupos «tenemos contentos» y añadió que «lo que subyace la Soria que afecta a todos». Pérez hizo un llamamiento a que las administraciones tengan una «mayor coordinación con la provincia» para agilizar el asentamiento de

moción presentada en el momento pero la urgencia. La propuesta presentada por el PSOE es una alternativa a un cambio en el reglamento de la Caja de Cooperación que pudiera utilizar para financiar a los pueblos que sufren de hambre a los Ayuntamientos. Los PSOE consideraron positiva la idea, pero indicaron que el reglamento debe ser objeto de un debate más profundo.

tra el e obras

Consistorio

er edil adnamantino critica la primera noticia que el Ayuntamiento de esa factura (unos 50.000 euros) sea a cargo del pago de la compensación. Pérez dice que hay 40 días de retraso y ni siquiera han empezado a pagar y reiteró «han estado meses en pasar facturas y no se cobran al día».

>INFRAESTRUCTURAS

Pardo abre la puerta al rescate del aeródromo

En el turno de ruegos y preguntas y a colación de una interpección del PSOE, el presidente de la Diputación, Antonio Pardo, abrió la puerta al 'rescate' de la concesión del aeródromo. «Evidentemente es un tema en el que estamos preocupados, el adjudicatario sabe que no está cumpliendo el contrato, igual es mejor rescindir el contrato y quizás sea lo que tenemos que hacer, pero hay que pensar también en el escenario que queda y quién se puede hacer cargo de esa infraestructura» comentó el presidente.

>REINDUS

Reconoce que hubo un fallo en la solicitud de las ayudas

El presidente de la Diputación, Antonio Pardo, reconoció que la institución provincial falló en el planteamiento de las ayudas para la convocatoria de reindustrialización de este año tras una pregunta formulada por el PSOE. «Hemos fallado, lo reconocemos, igual nos ha faltado un poco más de constancia con Industrial» comentó. Asimismo informó de que en la convocatoria general si habían recibido una contestación en una petición conjunta realizada con la Diputación e Burgos y que servirá para poner en marcha parte del denominado Plan Pinares. El presidente informó de